

BROADCAST

UNP Kembangkan Destinasi Wisata Mountain Tourism di Nagari Binaan Koto Laweh Kabupaten Tanah Datar

Fernando Yudistira - TANAHDATAR.BROADCAST.CO.ID

Sep 5, 2022 - 19:53



TANAH DATAR-Koto Laweh adalah salah satu Nagari yang terletak di Kecamatan X Koto Kabupaten Tanah Datar Sumatera Barat. Nagari ini merupakan salah satu dari 75 (tujuh puluh lima) nagari yang ada di wilayah Kabupaten Tanah Datar dan merupakan wilayah sentra pertanian dengan

menghasilkan tanaman sayur mayur yang berkualitas dengan hamparan lahan pertanian yang subur sehingga sangat memungkinkan seluruh jenis tanaman sayuran dan palawija dapat tumbuh dengan baik. Meskipun mayoritas masyarakat berprofesi sebagai petani, Nagari Koto Laweh sebenarnya memiliki potensi wisata, terutama wisata pegunungan (mountain tourism) yang masih terpendam.

Untuk itu tim Pengabdian Kepada Masyarakat dari Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LP2M) UNP mencoba untuk menggali potensi wisata tersebut untuk kemudian dikembangkan menjadi destinasi Mountain Tourism. Tim Pengabdian LP2M UNP tersebut terdiri dari Okki Trinanda, SE., MM sebagai ketua tim, serta Endang Sepdianus, S.Si., M.Or dan Prof. Dr. Yunia Wardi, Drs., M.Si sebagai anggota tim.

Kegiatan Pengabdian yang dilaksanakan pada tanggal 30 Agustus hingga 2 September 2022 tersebut mendapatkan sambutan dari Wali Nagari Koto Laweh, R. Dt. Bandaro Gapuang, serta perangkat nagari lainnya. Pada diskusi yang juga dihadiri oleh Camat X Koto Adiawarman, S.Sos., MP, disepakati rencana untuk melakukan launching Koto Laweh sebagai destinasi Mountain Tourism di tahun 2023 dengan menyelenggarakan event nagari.

Untuk mempersiapkan program tersebut, Nagari Koto Laweh telah membentuk Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis), dan langsung mendapatkan Pelatihan Manajemen Wisata dari Tim Pengabdian. Kegiatan pelatihan kepada Pokdarwis mendatangkan narasumber dari Fakultas Pariwisata dan Perhotelan UNP, yaitu Pasaribu, SST.Par., M.Si.Par dan Hijriyantomi Suyuthie, S.IP., MM.

Kepada para pelaku UMKM, Tim Pengabdian juga memberikan pelatihan Manajemen dengan narasumber dari Fakultas Ekonomi UNP dan praktisi yaitu Astri Yuza Sari, SE., MM, Dr (cand). Efni Cerya, S.Pd., M.Pd.E, Dr. Fiko Farlis, SE., MM dan Tri Rachmat Riski, SE., MM.

Atas permintaan masyarakat Nagari Koto Laweh, Tim Pengabdian juga memberikan edukasi dan sosialisasi kepada para pelaku kuliner di nagari tersebut dengan narasumber Hendri Andi Mesta, SE., MM., Ak dari Lembaga Pemeriksa Halal UNP. (rel)